



COLEGIO MÉDICO DE SANTANDER

CARTA MEDICA VIRTUAL JUNIO 18 DE 2010 - 45 colegiomedicosantander@gmail.com

Redacción: Carlos Cortés Caballero

ACLARACION.

Apareció en la prensa nacional que el coronel Plazas Vega, según dice MEDICINA LEGAL, "podría ir a la cárcel". La noticia para el lector desprevenido nada le aporta; pero para quienes hemos tenido nexos con la oficina que lleva el nombre ya citado, nos causó curiosidad pues siempre hemos sostenido que en ningún momento la parte médica determina, sino es la judicial, que toma los conceptos médicos y de acuerdo a ellos los aplica, siempre teniendo en cuenta otros considerandos.

Pues bien; la norma que habla de la SUSTITUCIÓN DE LA DETENCION PREVENTIVA, que creo es el tema a que se refiere la noticia dice: ART 314- "La detención preventiva en establecimiento carcelario podrá sustituirse por la del lugar de residencia en los siguientes eventos.....4. Cuando el imputado o acusada estuviere en estado grave por enfermedad, previo dictamen de médicos oficiales el juez determinara si el imputado o acusado debe permanecer en su lugar de residencia, en clínica u hospital "

Y es con el concepto de Medicina legal, que la autoridad judicial toma la determinación y no es la parte médica.

Se me ocurre pensar que suele ser común en las noticias poner la responsabilidad de una determinación, no sobre los hombros de quien la toma, sino de quien colabora emitiendo una opinión relacionada con su profesión.

PARA PENSAR.

"El ser humano tiene una conciencia personal y racional y un inconsciente personal, también lleva un inconsciente con profundo estrato colectivo, poblado de arquetipos, referido al futuro tanto como al pasado". De el LIBRO ROJO DE JUNG. . Pedro Shaio.- LECTURAS -EL TIEMPO. Junio 2010.

Golfo de México.

"El desastre afectará a todos desde los pelícanos hasta los políticos".(The Economist May 8th-14th 2010)

¿El fin de Occidente?

- "Estamos viviendo el fin histórico de la supremacía occidental y el surgimiento de los países emergentes, especialmente China e India, que juntos representan una tercera parte de la población mundial, tendrá un impacto cada vez más dramático en recursos escasos como combustible y comida".

Adriana La Rotta- El Tiempo 12 de junio de 2010.

TITULARES.

- Las declaraciones hechas por los parientes antes del juicio oral que no puedan corroborarse mediante su testimonio en la audiencia pública no son admisibles en el proceso.

- Una sala de revisión de tutelas de la Corte Constitucional recordó que ese beneficio cobija a quienes sufren deterioros de salud en desarrollo de labores.

AMBITO JURÍDICO, 19 de Abril al 2 de Mayo de 2010.

SABIA USTED QUE...

Que la oferta de camas en Colombia es de 12 por cada 1000 habitantes, en tanto que el promedio Latinoamericano es de 10

CITACION ASAMBLEA

El jueves, 24 de junio, a las 6:30pm. Se reunirá la asamblea ordinaria del Colegio Médico en el auditorio de la Clínica Bucaramanga. **Lo invitamos**

FRASES CORTAS CON SIGNIFICADO EXTENSO...

- A propósito del problema petrolero en el